
ソフトしよう! 令和７年７月１日（火） 

 

セカンドユニフォーム No.（ 20 ） ニックネーム （ ゆな ） 

 

入部したての頃は、ソフトボールなんてやった

こともなく、ルールも分からないような、まった

くの初心者でした。それでも高校でソフトをやろ

うと思えたのは、市高ソフト部の親しみやすさの

おかげです。 

 

は部員全員が仲良くて、本当に居心地が良か

ったです。 

 

ソフト部に入ってきてくれた１・２年生たちも、とても素直で、私は後輩にも先輩にも

恵まれたなと思います。みんなの笑顔はとてもかわいくて、みんなと何気ない会話を

している時間が好きでした。「先輩！」って駆け寄ってきてくれる後輩たちがかわいく

て仕方ないです。3 年生になる頃には、ソフトボールも上

達し、上手になっていました。初心者からでも、ソフトボ

ールは楽しめるということです。 

 

市高ソフトボール部が、最高の高校生活を私に与えて

くれました。来年入ってきてくれる現中学３年生のみな

さんも最高の市高ライフのためにソフト部に入ることを

お勧めします。最後に 2 年間ちょっとありがとうござい

ました。みんな大好き!! 

 

引退した３年生からメッセージ  （その２） 

インターハイ予選を終えて 

３年生にソフトボール部の思い出を語ってもらいました。 

 


